
平成 29年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日 平成 30年３月４日（日）15：40～16：30 

会 場 熊谷スポーツ文化公園体育館 

出席者 中村会長・栗原副会長・棚沢副会長・山下理事長・ 

    相沢副理事長・北田副理事長・大澤副理事長・ 

    笠原常任理事・飯塚常任理事・金子常任理事・松浦常任理事・江森常任理事・宮崎常任理事 

有井理事・鈴木理事・米山理事・小林理事・栗原理事・梅田理事・後藤理事・古田理事 

会長挨拶 二日間の大会運営でお疲れと思うが、理事会の円滑な審議進行への協力をお願いする。 

議 題 

１．報告事項 

（１） 各委員会等からの報告 

 〇大澤総務委員長 

 特になし。 

 〇笠原経理委員長 

 年度末を控え、各委員長宛に精算依頼文書を発送するので報告をお願いする。 

○北田競技委員長 

 新人戦の結果は県小連ホームページに速やかに掲載予定である。 

 〇飯塚審判委員長 

 昨年 11月の関東小学生大会での協力に感謝する。 

 〇金子強化・指導普及委員長 

 ２/17中体連と連携してアカデミー（合同練習会）を開催。各地区・男子でリーダー研修会（小学・

中学・高校）を開催し、参加人数は計 326名。 

〇松浦男子委員長 

2/17リーダー研修会   

〇相沢東部委員長 

1/13 東部地区交流会 2/27リーダー研修会 3/21リーダー研修会(ローテーション勉強会) 

〇江森西部地区委員長 

2/10 リーダー研修会・小中高指導者交流会 

〇梅田南部副委員長 

2/9 小中高指導者交流会  2/10 リーダー研修会 

〇宮崎北部委員長 

2/12 リーダー研修会 

２．協議事項 

（１） 平成 30年度主要行事予定（案）について 

 〇北田競技委員長 

 添付資料の通りである。 

（２） MRS登録について 

〇北田競技委員長 

 新しいシステムに移行中である。3/19～チーム新規・更新登録ができる。登録料の変更がある。 

お知らせ掲示板が今後も使用できるか否か流動的である。 

 



（３） 平成 30年度総会・総合開会式について 

 ア 定例総会  平成 30年４月 14日（土） ピピア 

 イ 総合開会式 平成 30年 4月 29日（日） ビックタートル 

 〇大澤総務委員長 

 添付資料の通りである。各担当役員への声かけをお願いしたい。 

（４） その他 

 〇山下理事長 

 ・男子委員会の活動日程の中で、県協会の意向を汲まなければならない事案がある。 

  県協会主催の関東審判講習会と男子委員会審判講習会との会場の件である。 

 ・審判委員会の人員不足を憂慮している。増員活動も依頼したいが帯同審判制を検討してはどうか。 

 ・理事会議事録をホームページに掲載し、周知伝達に役立ててもらいたい。 

〇松浦男子委員長 

県協会主催行事に協力し、日程調整などで対応する。 

〇飯塚審判委員長 

C級審判員資格取得者や各地区審判講習会でのアプローチを進める。柔軟に対応していきたい。 

〇大澤総務委員長 

議事録のホームページ掲載を承知した。 

〇北田競技委員長 

・競技委員会も人員配置には苦慮している。担当地区で手配するよう要請している。 

・3/18（日）15 時～V リーグファイナルステージ（東京体育館）パナソニックパンサーズ応援席

400枚の無料招待券を配布中である。問い合わせ・申し込みは実連副会長の森田さんまで。 

・移籍の件。男女混合出場選手が、男子または女子チームへ出場を変更した場合の取扱いについて

問い合わせがあった。種目が違うので、やむを得ない（制約無し）と考えるがいかがであろうか。 

〇江森西部地区委員長 

男子または女子チームを増やしていくためにも競技委員長の意見通りではどうか。  賛成多数 

（５） その他 

〇北田競技委員長 

 今年度までは登録５名以下のチームへの集金は行わず、県協会協力金は県小連で負担していた

が、混合でのチーム編成などから見ればチームとして成り立つのではないか。2018 年度からは

協力金 1000円のみ徴収してはどうか。 

○大澤総務委員長 

 県協会協力金は登録チーム数で積算する。５人以下でも正規のチーム登録である。不均等の無い

よう協力金は負担をお願いしてもいいのではないか。 賛成多数 

〇大澤総務委員長 

・総会後に会計監査を行う。監査後、理事会を開催する。 

・全日本全国大会の日程は 8/7~8/10。所沢会場は 8/8,9である。 

〇北田競技委員長 

・全国大会所沢会場の前日準備は今年は行えない。8/8当日朝の準備となるので協力をお願いする。 

・3/21日小連評議委員会にてMRS登録料の値上げについて質問を予定している。 

棚沢副会長挨拶 

寒い体育館での活動に感謝する。今後ともよろしくお願いしたい。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


